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の知人の酔漢が「遅い」と怒鳴り、殴るけるの乱暴。隊長が羽交い絞めで制止。警察官

の派遣を要請。全治２週間のケガ。消防本部は許せない事件として吉川警察署に被害届けを提出、告訴
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が「遅い」と怒鳴り、殴るけるの乱暴。隊長が羽交い絞めで制止。警察官

の派遣を要請。全治２週間のケガ。消防本部は許せない事件として吉川警察署に被害届けを提出、告訴
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現場出動隊員らについて
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事件の概要。１１９番通報で駆け付けた救急車。救命士が救急活動を進めてい
が「遅い」と怒鳴り、殴るけるの乱暴。隊長が羽交い絞めで制止。警察官
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＞  市民社会の常識に反し、消防魂をおとしめる行為。誰が、

何のためにそのような工作を命じたのか―。との追及に対し新管理者（中原吉川市長）は先の組合議会（３月３１日）
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事件の概要。１１９番通報で駆け付けた救急車。救命士が救急活動を進めてい
が「遅い」と怒鳴り、殴るけるの乱暴。隊長が羽交い絞めで制止。警察官

の派遣を要請。全治２週間のケガ。消防本部は許せない事件として吉川警察署に被害届けを提出、告訴
警察は２回にわたり、消防関係者７人について６時間余事情聴取。それが後日内々にとり下げられ

組織内での説明も一切なく、示談工作で幕に。誰が、なんのために―
出直しを求めました。
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市民社会の常識に反し、消防魂をおとしめる行為。誰が、

何のためにそのような工作を命じたのか―。との追及に対し新管理者（中原吉川市長）は先の組合議会（３月３１日）
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と示談相手は同一人物か」は噂話であり取り消すべきとの主

捜査や処罰を求めてのことであり
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事件の概要。１１９番通報で駆け付けた救急車。救命士が救急活動を進めてい
が「遅い」と怒鳴り、殴るけるの乱暴。隊長が羽交い絞めで制止。警察官

の派遣を要請。全治２週間のケガ。消防本部は許せない事件として吉川警察署に被害届けを提出、告訴
警察は２回にわたり、消防関係者７人について６時間余事情聴取。それが後日内々にとり下げられ
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何のためにそのような工作を命じたのか―。との追及に対し新管理者（中原吉川市長）は先の組合議会（３月３１日）

結果▽消防本部の指揮・命令の系統は、

調査は椎葉副市長立ち合いのもとに行
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２度中断。消防組合は「被害届を出したのであり告訴はしていない」。告訴の表現は
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が「遅い」と怒鳴り、殴るけるの乱暴。隊長が羽交い絞めで制止。警察官
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警察は２回にわたり、消防関係者７人について６時間余事情聴取。それが後日内々にとり下げられ
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市民社会の常識に反し、消防魂をおとしめる行為。誰が、

何のためにそのような工作を命じたのか―。との追及に対し新管理者（中原吉川市長）は先の組合議会（３月３１日）

結果▽消防本部の指揮・命令の系統は、きちんと

調査は椎葉副市長立ち合いのもとに行

にしたこと▽組織

は管理者の自分にあること▽公正で透明、安定感のある消防行政の構築につとめること

その後もこの事件につ

ん。話し合いや検証作業の形跡も見当たりません。前

その旨を伝えています。これで

人事を刷新する必要があると指摘し

義務を放棄していると言葉を加えました。

に犯罪行為です。市民社会の安全と安心

感じたり説明を求

のか。第２、第３の不祥事を防ぐ手立ては何なのか。反省も検証もなく、こうした指摘に耳を閉

なんとか健全な組織の土壌を築く、その英断

加藤議員（自）などの動

２度中断。消防組合は「被害届を出したのであり告訴はしていない」。告訴の表現は誤りであり訂

は同一人物か」は噂話であり取り消すべきとの主

、これを告訴というのは

をこれまで繰り返しています

                （いとう）

いとう
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の派遣を要請。全治２週間のケガ。消防本部は許せない事件として吉川警察署に被害届けを提出、告訴
警察は２回にわたり、消防関係者７人について６時間余事情聴取。それが後日内々にとり下げられ

８日の吉川・松伏消防組合議
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市民社会の常識に反し、消防魂をおとしめる行為。誰が、

何のためにそのような工作を命じたのか―。との追及に対し新管理者（中原吉川市長）は先の組合議会（３月３１日）

きちんと

調査は椎葉副市長立ち合いのもとに行

にしたこと▽組織

ことを

この事件につ

ん。話し合いや検証作業の形跡も見当たりません。前

で決

指摘し

義務を放棄していると言葉を加えました。 

と安心を

説明を求

のか。第２、第３の不祥事を防ぐ手立ては何なのか。反省も検証もなく、こうした指摘に耳を閉

その英断

の動

であり訂

は同一人物か」は噂話であり取り消すべきとの主

、これを告訴というのは

をこれまで繰り返しています。

（いとう） 

いとう 

 



 
初
め
て
の
⍫市
長
キ
ャ
ラ
バ
ン
⍬  

直
接
市
民
と
話
し
合
う
！ 

い
な
⍿
⎀
茂
行 

 

６
月
25

日
よ
り
始
ま
っ
た
䧂市
長

キ
ャ
ラ
バ
ン
䧃
が
７
月
16

日
終
っ
た
。 

キ
ャ
ラ
バ
ン
䧹
䦼
市
長
䧘
３
つ
䧸
テ

ー
マ
䦼
䐟
市
庁
舎
建
設
䐠
ྜྷ
川
美

南
駅
東

口
整
備
䐡
中
学
校
建
設
に

つ
い
て
䦼
直
接
市
民
䧸
意
見
を
聞
䧙
䦼

話
し
ྜ
う
と
い
う
も
䧸
。 

市
内

11

䧗
所
の
地
域
䧱
開
催
さ

䨕
䦼
延
べ
６
０
０
人
を
超
え
䨔
市
民

が
参
加
䦽
そ
䨕
䧨
䨕
の
思
い
䦼
意
見

や
提
案
を
語
䨔
と
と
も
に
䦼
質
問
も

多
く
出
さ
䨕
ま
し
䧩
䦽 

各
事
業
の
概
要
及
び
現
状
や
課

題
等
に
つ
い
て
䧹
䦼
庁
舎

整

備
担

当
・吉
川
美
南
駅
東

口
整
備
担
当
・

教
育
委
員
会
学
校
教
育
課
と
教
育

総
務
課
の
職
員
が
出
席
し
䦼
説
明
䦽 

そ
の
後
䦼
参
加
者
䧗
ら
の
意
見
を

伺
い
䦼
市
長
が
コ
メ
ン
ト
䦽 

一
テ
ー
マ
30
ศ
前
後
の
デ
ィ
ス
カ

ッ
シ
ョ
ン
で
い
っ
た
ん
区
ษ
り
、
ま
と
め
䦽 

言
い
足
り
䧴
か
っ
た
点
䧹
、
䧄
私
の
意

見
䧅
の
用
紙
䧵
記
入
䦽
帰
り
䧵
提
出

又
䧹
投
稿
し
て
い
た
䧪
く
こ
と
䧵
䦽 

こ
䨕
ま
で
の
よ
う
䧵
、
市
の
考
え

方
や
方
向
性
を
示
し
た
上
で
、
意

見
を
求
め
䨔
の
で
䧹
䧴
く
、
白
紙
の

状
態
で
、
自
由
䧴
発
想
と
考
え
を

聞
き
、
話
し
合
う
集
ま
り
で
し
た
䦽 

 
 

 
 

 

３
つ
の
テ
ー
マ
の
内
、
最
も
関
心

が
高
く
時

間
を
費
や
し
た
の
䧹
、

䧂市
庁
舎
建
設
䧃
問
題
で
し
た
䦽 

 

新
庁
舎
建
設
事
業 

 
 

 
今
年
３
月
、
東
洋
ゴ
ム
の
免
震
装

置
の
偽
装
が
判
明
䦽
当
市
で
も
設

計
䧵
採
用
し
て
い
た
免
震
装
置
の
認

定
も
無
効
と
䧴
り
ま
し
た
䦽 

今
ま
で
の
設
計
が
使
え
䧴
く
䧴
っ

た
こ
と
、
ま
た
、
䧄
高
す
䧚
䨔
建
設

費
䧅
の
縮
減
を
図
り
た
い
市
長
の
意

向
䧵
よ
り
、
こ
の
機
会
䧵
改
め
て
市

民
の
意
見
を
聞
き
、
見
直
し
を
す
䨔

た
め
の
キ
ャ
ラ
バ
ン
で
す
䦽 

市
民
䧵
と
っ
て
、
身
近
䧴
場
所
で

あ
り
、
ま
た
基
本
構
想
時
予
算

30

億
８
千
６
０
０
万
円
か
ら
実
施
設
計

終
了
時
、
48
億
䪳
千
７
䪲
䪲
万
円
と

大
幅
に
膨
ら
ん
䧪
こ
と
で
、
䧄
な
ん
で
、

そ
ん
な
こ
と
に
な
っ
た
の
か
䧅
䧄
財
政

的
に
問
題
は
な
い
の
か
䧅
等
、
疑
問
に

対
す
る
説
明
も
あ
り
ま
し
た
。 

 

䧆主
な
意
見
䧇 

▽

一
刻
も
早
く
建
設
を
す
べ
き
。
市

の
予
算
で
賄
え
、
返
済
可
能
で
あ
れ
ば

や
む
を
得
な
い
。 

▽
も
う

一
度

見
直
し
を
す
べ
き
。
余
り

に
も
建
設
費
が
か
か
り
す
䧚
る
。 

▽
民
間
と
の
タ
イ
ア
ッ
プ
や
既
存

の
商

業
施
設
等
の
活
用
を
考
え
た
ら
䧳
う
か 

▽
地
震
や
水
害
等
に
耐
え
る
建
物
を
。

防
災
拠
点
と
し
て
の
機
能
は
重
要
。 

▽
身
の
丈
に
合
っ
た
予
算
で
簡
素
な
造

り
。
職
員
が
働
く
事
務
ス
ペ
ー
ス
を
中
心

に
考
え
、
規
模
の
縮
小
を
。 

▽
地
域
の
活
性
化
と
発
展
の
た
め
、
旭

や
三
輪
野
江
地
区
に
建
設
を
等
。 

  

 

䧂市
長
キ
ャ
ラ
バ
ン
に
参
加
し
て
䧃 

 

䧄
行
政
が
提
案
し
、
意
見
を
求
め

る
の
で
は
な
く
、
ゼ
ロ
か
ら
ス
タ
ー
ト

す
る
。
一
緒
に
作
っ
て
い
く
。
䧅 

中
原
市
長
の
言
葉
に
、
䧂市
長
キ

ャ
ラ
バ
ン
䧃
へ
の
思
い
を
感
䧤
ま
し
た
。 

 

行
政
か
ら
、
方
向
性
や
具
体
的

提
案
が
示
さ
れ
、
そ
れ
に
つ
い
て
意
見

を
言
う
。
今
ま
で
の
や
り
方
。 

白
紙
の
状
態
で
、
な
ん
で
も
言
っ
て

く
䧪
さ
い
と
言
わ
れ
る
と
困
っ
て
し
ま

う
䧪
䨖
う
と
思
っ
て
い
た
が
、
ほ
と
ん

䧳
の
参
加
者
は
、
自
分
の
意
見
や
思

い
を
堂

々
と
市
長
に
話
を
し
て
い
た
。 

改
め
て
、
い
䨖
い
䨖
な
見
方
、
考
え

方
が
あ
り
、
䧄
３
人
寄
れ
ば
文
殊
の
知

恵
䧅
で
し
た
。
言
葉
や
表
現
は
様

々
で

す
が
、
し
っ
か
り
聞
け
ば
言
い
た
い
こ

と
は
伝
わ
っ
て
き
ま
す
。 

話
を
し
て
い
る
人
は
皆
、
幸
せ
そ

う
な
顔
で
し
た
。
自
分
の
話
を
聞
い
て

く
れ
る
人
が
い
る
こ
と
、
そ
し
て
、
話

が
出
来
る
こ
と
の
喜
び
を
感
䧤
て
い
る

よ
う
で
し
た
。 

同
時
に
、
市
や
議
会

・
議
員
か
ら

の
䧂情
報
䧃
が
、
い
か
に
届
い
て
い
な
い

か
が
分
か
り
ま
し
た
。 

こ
の
先
、 

新
庁
舎
の
見
直
し
に
つ

い
て
、
新
た
な
案
が
示
さ
れ
た
時
、
多

く
の
市
民
は
、
市
の
判
断

・
決
定
を

理
解
し
、
受
け
入
れ
る
と
思
う
。 

そ
れ
は
、
自
分
た
ち
の
話
を
直
接

聞
い
た
う
え
で
、
判
断
し
た
結
果
、

出
さ
れ
た
と
考
え
る
か
ら
で
す
。 

市
民
の
率
直
な
質
問
、
意
見
、
提

案
の
中
に
、
３
事
業
䧪
け
で
な
く
、
こ

れ
か
ら
の
行
政
需
要
や
市
政
運
営
の

ヒ
ン
ト
が
あ
り
ま
し
た
。 

䧂市
長
キ
ャ
ラ
バ
ン
䧃
を
行
っ
た
意

味
は
大
き
い
。 

 
 

 
 

䪮い
な
が
き
䪯 

 

 
 



設
計
画
」
が
、
コ
ス
ト
増
の
批
判
を
受

け
白
紙
撤
回
さ
れ
ま
し
た
。
ゼ
ロ
ベ

担
約
46
億
円
を
投
入
す
る
吉
川
市

 

人
に
な
る
見
込
み
で
す
。 

予
定
で
す
。 

先
日
、
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
メ
イ

ン
会
場
と
な
る
「新
国
立
競
技
場
建

設
計
画
」
が
、
コ
ス
ト
増
の
批
判
を
受

▽
調
整
池
の
隣
に
公
園
を
。
池
の
周

り
は
遊
歩
道
に
等
。 

総
事
業
費
約
１
７
４
億
円
、
市
負

担
約
46
億
円
を
投
入
す
る
吉
川
市

    

徒
数
は
、
２
１
０
８
人
（東
・南
・中
央

中
合
計
）
で
す
が
、
第
４
中
学
が
開

校
す
る
平
成

32

年
に
は
、
２
５
２
５

人
に
な
る
見
込
み
で
す
。 

施
。
建
設
費

・
場
所

・
時
期

・
事
業

方
法
等
、
多
角
的
に
検
討
・検
証
が

行
わ
れ
、
方
向
性
が
提
案
さ
れ
る

予
定
で
す
。 

▽
「道
の
駅
」
で
地
場
産
業
を
Ｐ
Ｒ 

▽
自
転
車
が
安
全
に
走
れ
る
街 

▽
雇
用
に
繋
が
る
産
業
の
誘
致 

▽
調
整
池
の
隣
に
公
園
を
。
池
の
周

    

公
社
よ
り
購
入
を
予
定
。
建
物
は
美

南
小
の
23
億
円
を
上
回
る
見
込
み
。 

平
成

27

年
５
月
１
日
現
在
の
生

徒
数
は
、
２
１
０
８
人
（東
・南
・中
央

と
考
え
ら
れ
ま
す
。 

建
設
費
の
圧
縮

・
削
減
の
た
め
、

白
紙
に
近
い
視
点
で
の
見
直
し
を
実

施
。
建
設
費

・
場
所

・
時
期

・
事
業

▽
魅
力
的
な
公
園
整
備
を 

▽
病
院
や
文
化
会
館
、
ト
レ
ー
ニ
ン

グ
室
、
温
泉
等
、
核
と
な
る
施
設
を 

   

建
設
費
は
未
定
。
基
本
設
計
と

複
合
化
の
内
容
に
よ
り
変
化
す
る
た

め
。
土
地
は
20

億
円
で
土
地
開
発

公
社
よ
り
購
入
を
予
定
。
建
物
は
美

意
見
の
整
理
・
検
討
に
１
か
月
、

方
向
性
の
判
断
、
見
直
し
案

の
作

成

・
検
証
に
２
～
３
か
月
を
要
す
る

と
考
え
ら
れ
ま
す
。 

 

【主
な
意
見
】 

▽
ス
ピ
ー
ド
感
を
持
っ
て
事
業
推
進 

▽
民
間
デ
ィ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
の
活
用 

    

ら
、
平
成

28

年
よ
り
準
備
し
、
32

年
に
開
校
予
定
。
生
徒
数
は
、
７
０

０
人
～
７
４
０
人
を
想
定
。 

＊

【新
庁
舎
の
方
向
性
判
断 

は
、
９
月
～
12
月
に
！
】 

今
後
、
新
庁
舎
建
設
に
つ
い
て
、

見
直
し
の
方
向
性
が
出
さ
れ
ま
す
。 

 
吉
川
美
南
駅 

東
口
周
辺
整
備 

 

    

生
徒
数
の
推
移
を
見
極
め
な
が
ら

対
応
す
る
』
と
し
て
き
ま
し
た
。 

建
設
に
は
、
４
年
か
か
る
こ
と
か

 

＊市より配布された

が
下
が
る
ま
で
待
っ
た
ら
等
、
活
発

に
意
見
、
提
案
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

【新
庁
舎
の
方
向
性
判
断 

育
て
支
援
や
介
護
保
険
等
、
必
要

と
さ
れ
る
事
業
の
拡
充
が
で
き
る
よ

う
に
す
べ
き
で
は
な
い
で
し
よ
う
か
。 

 

    

▽
防
災
施
設 

▽
複
合
施
設
は
不
要
等
。 

こ
れ
ま
で
市
は
、
『
駅
南

地
区
の

市より配布された資料より

設
や
マ
ン
シ
ョ
ン
を
併
設
し
、
賃
貸
収
入

で
借
金
返
済
を
▽
美
南

開
発
地
域
に

民
間
資
金
で
の
建
設
を

▽
建
設
価
格

が
下
が
る
ま
で
待
っ
た
ら
等
、
活
発

伸
び
て
は
い
る
も
の
の
、
高
齢
化
は

進
み
ま
す
。
次
の
世
代
へ
の
ツ
ケ
（借

金
）
は
、
出
来
る
だ
け
少
な
く
し
、
子

育
て
支
援
や
介
護
保
険
等
、
必
要

再
開
す
る
予
定
で
す
。 

   

▽
ス
ク
ー
ル
バ
ス
を
使
い
、
減
少
地
区

の
学
校
へ
振
り
分
け
て
対
応 

▽
特
徴
あ
る
中
高

一
貫
校 

資料より 

室
を
多
機
能
多
目
的
に
利
用
し
、
議
場

等
の
議
会
ス
ペ
ー
ス
を
削
減

▽
商
業
施

設
や
マ
ン
シ
ョ
ン
を
併
設
し
、
賃
貸
収
入

周
辺
整
備
等
、
多
額
の
費
用
を
必

要
と
す
る
事
業
が
続
き
ま
す
。 

人

口
増
に
よ
り
、
税
収
は
若

干

伸
び
て
は
い
る
も
の
の
、
高
齢
化
は

会

・意
向
確
認
調
査
。
そ
の
後
、
平

成
28

年
度
中
の
都
市
計
画
決
定
に

向
け
た
県
・国
の
関
係
機
関
協
議
を

再
開
す
る
予
定
で
す
。 

▽
早
期
建
設
を 

▽
南
中
学
校
と
第
４
中
学
校
を
統

合
し
て
、
美
南
駅
東

口
に 

▽
免
震
構
造
か
ら
耐
震
へ
▽
敷
地
面
積

を
縮
小
し
建
物
を
高
く
す
る
▽
吹
き
抜

け
や
市

民
ス
ペ
ー
ス
を
な
く
す
▽
会
議

然
の
こ
と
で
す
。 

吉
川
で
は
、
新
庁
舎

・第
４
中
学

校
の
建
設
さ
ら
に
、
吉
川
美
南

駅

７
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＜誇りを胸に＞
に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

の発生。組織として

 

『
「事件」に関連しての問いかけです。▽

由をどうぞ。

▽

▽「名誉棄損」で訴えることになりますか。

 

『
したか。▽この事件は

にすべき

理ですませますか。▽おかしいことはおかしいと口に出す勇気

要

職員に

 

『県議。各市議会議員の皆さん』
党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。

害者と「示談」の相手は別人との話もあります。

は如何でしょう。※この問題は

います。

市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

ありませんか。

 

『
 

なりに

般にわたり

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

通しの良い組織

 

理解とバックアップが必要です。「誇りを胸に」

 

 

 

 

 

不祥事は地域
   ―誇りを胸に。

＜誇りを胸に＞
に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

の発生。組織として

 

『前市長・前管理者に伺います
「事件」に関連しての問いかけです。▽

由をどうぞ。

▽これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか

▽「名誉棄損」で訴えることになりますか。

 

『消防長。消防職員の皆さん』
したか。▽この事件は

にすべきこと

理ですませますか。▽おかしいことはおかしいと口に出す勇気

要。そんな職場にして

職員に、市民に対しても説明し、反論

 

『県議。各市議会議員の皆さん』
党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。

害者と「示談」の相手は別人との話もあります。

は如何でしょう。※この問題は

います。 市議会議員の皆さん。
市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

ありませんか。

 

『市長・管理者。市民の皆さん』
 「消防」について。▽組織の土壌や前管理者の

なりによくわかります。▽この事件の根の深さ。そしてこの処理と

般にわたりさまざまに影響するのではないかと思います。

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

通しの良い組織

 市民の皆さん。▽トップが代わることによって一歩前進しました。▽これから先は市民の皆さんのご

理解とバックアップが必要です。「誇りを胸に」
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不祥事は地域
―誇りを胸に。

＜誇りを胸に＞消防本部入口。玄関

に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

の発生。組織として毅然として取り組むことは当たり前のこと。市民社会の常識だと確信しています。

・前管理者に伺います
「事件」に関連しての問いかけです。▽

由をどうぞ。▽「取り下げ」はあなたの「指示

これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか

▽「名誉棄損」で訴えることになりますか。

消防長。消防職員の皆さん』
したか。▽この事件は個人のことではなく

ことだと思いますが。如何ですか。▽同様の妨害事件に遭った場合、今回と同じ扱いや処

理ですませますか。▽おかしいことはおかしいと口に出す勇気

そんな職場にして

市民に対しても説明し、反論

『県議。各市議会議員の皆さん』
党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。

害者と「示談」の相手は別人との話もあります。

は如何でしょう。※この問題は

市議会議員の皆さん。
市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

ありませんか。 

市長・管理者。市民の皆さん』
「消防」について。▽組織の土壌や前管理者の

よくわかります。▽この事件の根の深さ。そしてこの処理と

さまざまに影響するのではないかと思います。

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

通しの良い組織の構築

市民の皆さん。▽トップが代わることによって一歩前進しました。▽これから先は市民の皆さんのご

理解とバックアップが必要です。「誇りを胸に」

も
の
。 

▽
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 いながき・いとうの

不祥事は地域･組織
―誇りを胸に。オール吉川で前へ

消防本部入口。玄関

に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

毅然として取り組むことは当たり前のこと。市民社会の常識だと確信しています。

・前管理者に伺います
「事件」に関連しての問いかけです。▽

▽「取り下げ」はあなたの「指示

これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか

▽「名誉棄損」で訴えることになりますか。

消防長。消防職員の皆さん』
個人のことではなく

だと思いますが。如何ですか。▽同様の妨害事件に遭った場合、今回と同じ扱いや処

理ですませますか。▽おかしいことはおかしいと口に出す勇気

そんな職場にして下さい。 消防長に。▽管理・統括する職務を放棄していると申し上げたい。

市民に対しても説明し、反論

『県議。各市議会議員の皆さん』
党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。

害者と「示談」の相手は別人との話もあります。

は如何でしょう。※この問題は斎藤、降旗、稲葉、稲垣、伊藤の

市議会議員の皆さん。
市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

市長・管理者。市民の皆さん』
「消防」について。▽組織の土壌や前管理者の

よくわかります。▽この事件の根の深さ。そしてこの処理と

さまざまに影響するのではないかと思います。

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

の構築へ向け市民代表や第３者

市民の皆さん。▽トップが代わることによって一歩前進しました。▽これから先は市民の皆さんのご

理解とバックアップが必要です。「誇りを胸に」

横
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み
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新
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いながき・いとうの

組織を
オール吉川で前へ

消防本部入口。玄関掲示板。

に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

毅然として取り組むことは当たり前のこと。市民社会の常識だと確信しています。

・前管理者に伺います』  市政発展へのご尽力に感謝申し上げます。その上でこの

「事件」に関連しての問いかけです。▽「告訴」でなく、「被害届」を出しただけですか。

▽「取り下げ」はあなたの「指示」

これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか

▽「名誉棄損」で訴えることになりますか。 

消防長。消防職員の皆さん』  ▽「取り下げ」は

個人のことではなく組織

だと思いますが。如何ですか。▽同様の妨害事件に遭った場合、今回と同じ扱いや処

理ですませますか。▽おかしいことはおかしいと口に出す勇気

消防長に。▽管理・統括する職務を放棄していると申し上げたい。

市民に対しても説明し、反論があれば堂々と反論

『県議。各市議会議員の皆さん』  ▽

党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。

害者と「示談」の相手は別人との話もあります。

斎藤、降旗、稲葉、稲垣、伊藤の

市議会議員の皆さん。▽この事件は消防組合議会だけの問題ですか。▽

市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

市長・管理者。市民の皆さん』  市長キャラバン。ご苦労様でした。

「消防」について。▽組織の土壌や前管理者の

よくわかります。▽この事件の根の深さ。そしてこの処理と

さまざまに影響するのではないかと思います。

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

市民代表や第３者

市民の皆さん。▽トップが代わることによって一歩前進しました。▽これから先は市民の皆さんのご

理解とバックアップが必要です。「誇りを胸に」

市
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いながき・いとうの ７月の消防

を映す鏡
オール吉川で前へ

掲示板。消防士募集の今年のポスターの標語です。使命感

に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

毅然として取り組むことは当たり前のこと。市民社会の常識だと確信しています。

市政発展へのご尽力に感謝申し上げます。その上でこの

「告訴」でなく、「被害届」を出しただけですか。

」ですね。誰のために、なんのために出したのですか。

これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか

▽「取り下げ」は

組織全体の問題

だと思いますが。如何ですか。▽同様の妨害事件に遭った場合、今回と同じ扱いや処

理ですませますか。▽おかしいことはおかしいと口に出す勇気

消防長に。▽管理・統括する職務を放棄していると申し上げたい。

があれば堂々と反論

▽吉川選出の

党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。

害者と「示談」の相手は別人との話もあります。地域を代表する政治家

斎藤、降旗、稲葉、稲垣、伊藤の

▽この事件は消防組合議会だけの問題ですか。▽

市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

市長キャラバン。ご苦労様でした。

「消防」について。▽組織の土壌や前管理者の心情も察し、これで区切りにしたいとの思い

よくわかります。▽この事件の根の深さ。そしてこの処理と

さまざまに影響するのではないかと思います。

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

市民代表や第３者を交えての検証

市民の皆さん。▽トップが代わることによって一歩前進しました。▽これから先は市民の皆さんのご

理解とバックアップが必要です。「誇りを胸に」できる吉川にしたいものです。

闇
に
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ま
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▽
新
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の
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し
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な
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選

消防議会と活動

鏡！ 

オール吉川で前へ― 

消防士募集の今年のポスターの標語です。使命感

に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

毅然として取り組むことは当たり前のこと。市民社会の常識だと確信しています。

市政発展へのご尽力に感謝申し上げます。その上でこの

「告訴」でなく、「被害届」を出しただけですか。

ですね。誰のために、なんのために出したのですか。

これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか

▽「取り下げ」は前管理者の「指示」との

問題として、内部で話し合い

だと思いますが。如何ですか。▽同様の妨害事件に遭った場合、今回と同じ扱いや処

理ですませますか。▽おかしいことはおかしいと口に出す勇気とみんなで話し合える空気や場

消防長に。▽管理・統括する職務を放棄していると申し上げたい。

があれば堂々と反論して下さい。

吉川選出の県議会議員

党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。

地域を代表する政治家

斎藤、降旗、稲葉、稲垣、伊藤の連名

▽この事件は消防組合議会だけの問題ですか。▽

市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

市長キャラバン。ご苦労様でした。

心情も察し、これで区切りにしたいとの思い

よくわかります。▽この事件の根の深さ。そしてこの処理と扱いは今後

さまざまに影響するのではないかと思います。▽東芝や東洋ゴム工業の問題。組織の体

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

を交えての検証と再生について

市民の皆さん。▽トップが代わることによって一歩前進しました。▽これから先は市民の皆さんのご

できる吉川にしたいものです。

ん
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活動報告 

消防士募集の今年のポスターの標語です。使命感

に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

毅然として取り組むことは当たり前のこと。市民社会の常識だと確信しています。

市政発展へのご尽力に感謝申し上げます。その上でこの

「告訴」でなく、「被害届」を出しただけですか。

ですね。誰のために、なんのために出したのですか。

これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか

の「指示」との

として、内部で話し合い

だと思いますが。如何ですか。▽同様の妨害事件に遭った場合、今回と同じ扱いや処

とみんなで話し合える空気や場

消防長に。▽管理・統括する職務を放棄していると申し上げたい。

して下さい。 

会議員様。市議会議長を経験し自民

党支部長の実力者。▽告訴の「取り下げ」と「指示」はどう受けとめましたか。▽

地域を代表する政治家として一度きちんと向き合って

連名で管理者に質問状

▽この事件は消防組合議会だけの問題ですか。▽

市長の「指示」についての見解を市民の皆さんに発信して下さい。▽「ケジメ」はどうしますか。

市長キャラバン。ご苦労様でした。私も９回足を運びました。

心情も察し、これで区切りにしたいとの思い

扱いは今後の

▽東芝や東洋ゴム工業の問題。組織の体

質が問われ責任者は辞任の方向。公務の規律・規範はもっと重いとも言えます。

と再生について

市民の皆さん。▽トップが代わることによって一歩前進しました。▽これから先は市民の皆さんのご

できる吉川にしたいものです。 

は
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▽
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。
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。
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消防士募集の今年のポスターの標語です。使命感

に燃えた、熱くたくましい消防士。救命士たち。その職務を妨害し、けがを負わせるいまわしい事件

毅然として取り組むことは当たり前のこと。市民社会の常識だと確信しています。

市政発展へのご尽力に感謝申し上げます。その上でこの

「告訴」でなく、「被害届」を出しただけですか。その認識と理

ですね。誰のために、なんのために出したのですか。

これは職権の乱用。現場職員のやる気をそぐ違法な職務命令ではありませんか。 

の「指示」との公表をどう受けとめま

として、内部で話し合い検証し
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